

テレビをつけるとニュースキャスターのお決まりの台詞、「新型コロナウイルス感染症の感染拡大の・・・」3月以降、耳にしない日はありません。これまでとは違う非日常的なニュースばかり。

さて、今日は出席番号奇数の生徒の登校日でした。4月24日以来の登校となりました。久しぶりに友達と会って、自然と笑顔になる生徒の姿が朝から見られました。臨時休業前まで当たり前だった日常。なんだかなつかしく思いました。

休業になり、家で過ごす時間が長くなりました。この期間、苦手な教科が分かるようになった人、料理が得意になった人、読書にはまった人。何か一生懸命になれるものが見つかった人もいるかもしれません。中には、日が経つにつれて、次第にやる事がなくなり、一日を長く感じるようになった人もいませんか？自分もその一人です。

「学校で勉強する」「友達と過ごす」「学校で仕事をする」日常が少しずつ戻ってきます。生活リズムを整えて、来週からの登校に備えましょう。

ネットにこんな言葉がありました。

**なんでもそうだけど、ずっと続けているとうまくなる。うまくなると、またおもしろくなってきて、さらに一生懸命やろうという気になってくる。そうやって、一人前になっていくんだと思う。**

～志村けん～

コントを極めた志村さんの言葉、なんかいいですね。